

Communiqué de presse

Fondation de placement AVENIRPLUS | Augmentation de capital pour le groupe de placement « Immobilier »

Berne, le 30 janvier 2025



La fondation de placement AVENIRPLUS ouvre son groupe de placement « Immobilier » pour une augmentation de capital d'un montant minimum de 30 millions de francs suisses. Les institutions de prévoyance suisses ont ainsi l'opportunité de renforcer leurs investissements dans des biens immobiliers de qualité situés dans des emplacements résidentiels attractifs de l'Espace Mittelland, avec un accent particulier sur la région de Berne.

La période de souscription s'étend du 3 février au 31 mars 2025, et la libération intégrale aura lieu le 17 avril 2025.

Les fonds levés seront utilisés de manière ciblée : ils serviront principalement à financer un projet de construction neuve à valeur ajoutée dans le portefeuille immobilier de la fondation de placement, lequel permettra de doubler le nombre d'unités résidentielles. Par ailleurs, les négociations pour un projet de logement en périphérie bernoise sont à un stade avancé. En outre, ces fonds soutiendront le développement de la stratégie de durabilité ainsi que la réduction du taux d'endettement.



À propos de la fondation de placement AVENIRPLUS

Reconnue pour son expertise et son indépendance vis-à-vis des banques et des assurances, la fondation de placement AVENIRPLUS administre les fonds de prévoyance des institutions suisses. Elle se distingue par son engagement en faveur de stratégies d'investissement durables et orientées vers l'avenir. Forte d'un partenariat fondé sur la confiance, elle conçoit des solutions innovantes, parfaitement adaptées aux exigences et attentes de ses clients institutionnels.

Personne de contact

Andreas Staub, Directeur général Fondation de placement AVENIRPLUS c/o AVENIRPLUS AG Bärenplatz 8 | Case postale 3001 Berne

Téléphone | 031 328 80 00 Site web | <u>www.avenirplus-anlagestiftung.ch</u> E-mail | info@avenirplus.ch